

Raúl Pérez estrena sitio web

El conocido y reputado enólogo berciano ya tiene espacio propio en la red, www.raulperez.com, un sitio web vivo donde poder acercarse a su figura y trabajo.

Madrid, septiembre de 2018.- Raúl Pérez lleva más de dos décadas dedicado en cuerpo y alma al cultivo de la vid y a la elaboración de vinos. Gracias a su dedicación, mimo y respeto máximo por la naturaleza, **sus vinos son hoy en día referentes mundiales**. Muy solicitados en todo el mundo, los vinos de Raúl Pérez se han hecho un merecido hueco entre los mejores vinos del panorama vinícola mundial. En la red es posible encontrar información de muchos de los vinos de este reconocido enólogo y bodeguero, aunque la información estaba, hasta ahora, algo dispersa. Con el nuevo sitio web, Raúl Pérez pretende ofrecer **información veraz de sus creaciones**, así como acercarse al público dando unas pinceladas sobre él y su trabajo.

Con una imagen limpia y un diseño sencillo, el sitio web www.raulperez.com contiene **fichas de los vinos del enólogo berciano** en una sección viva en la que se van incorporando las nuevas añadas. Además, ofrece **un perfil del enólogo, con su trayectoria profesional y su filosofía de trabajo y vida**. También recoge el sitio web un recopilatorio de artículos sobre la bodega, sus vinos y entrevistas concedidas por Raúl Pérez a distintos medios.

El sitio web www.raulperez.com supone para el enólogo la apertura de una ventana al mundo convirtiéndose así en un profesional más accesible para todos aquellos interesados en su trabajo y en el producto del mismo, sus grandes vinos. Ya disponible en castellano, antes de final de año también estará el sitio web a disposición de los internautas en versión inglesa.